

AIX-EN-PROVENCE

Optimum Automotive s'implante en Amérique du Sud

La PME aixoise Optimum Automotive (plus de 100 salariés), spécialisée dans la gestion de flottes automobiles et l'adoption des nouvelles mobilités, s'implante en Colombie, à Bogota pour aborder les pays sud-américains environnants afin de fournir la logistique et le support régional nécessaires. Cette démarche d'implantation a déjà fait ses preuves en Afrique subsaharienne (Abidjan) au Maghreb (Casablanca) et en Europe (Barcelone). Cette quatrième implantation s'appuiera sur une équipe support et logistique, l'acquisition de sociétés locales en Colombie et la conclusion de partenariats stratégiques régionaux avec des loueurs, assureurs, importateurs de véhicules, etc. Pour diriger ce nouveau bureau, Optimum Automotive, qui gère un total de 135 000 véhicules pour 7 500 entreprises clientes, a nommé Jaime Izquierdo, qui compte 20 ans d'expérience dans l'univers du transport et de la télématique en Colombie.

